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Ha appena vinto il campio-
nato di Eccellenza e si ap-
presta a disputare la pros-
sima stagione di serie C, 
terzo livello del calcio fem-
minile nazionale. Ecco il 
Pavia Academy, che rap-
presenterà la nostra città 
in giro per l’Italia. Il club è 
centro tecnico di formazio-
ne - settore giovanile del-
l’A.C. Pavia 1911 e vanta, 
a livello maschile, una rosa 
di squadre che comprende  
allievi, giovanissimi, esor-
dienti, pulcini e primi calci. 
Tuttavia, è la prima squa-
dra femminile che a oggi 
possiede il titolo di  massi-
ma realtà calcistica cittadi-
na e provinciale. “Que-
st’anno abbiamo giocato il 
campionato di Eccellenza 
in Liguria, perché in Lom-
bardia la stagione era sta-
ta interrotta a causa della 
pandemia Covid – com-
menta Katiuscia Niscardi, 
vice-presidente del Pavia 
Academy SSD e responsa-
bile del settore femminile 
del club – Dai risultati con-
seguiti, ovviamente, si è 
notato che il livello della 
categoria ligure era legger-
mente inferiore a quello 
della Lombardia. E’ anda-
ta bene e siamo riusciti a 
portare a casa il massimo 

risultato, cioè conquistare 
la serie C nazionale”. Quali 
sono gli obiettivi, allora, 
dell’Academy nella nuova 
categoria che dovrà affron-
tare? “La squadra è stata 
riconfermata e ulterior-
mente rinforzata con nuovi 
acquisti, con l’obiettivo di 
disputare un buon cammi-
no sia nella Coppa Italia, 
che in campionato, augu-
randoci di arrivare nei pri-

mi posti. Certo, trattandosi 
della prima volta in una 
serie nazionale, le insidie e 
le avversarie saranno di 
qualità superiore, quindi 
sarà tutto più difficile, ma 
noi ci proviamo”. Se tutto 
andrà bene, il Pavia Aca-
demy femminile giocherà 
le partite casalinghe alla 
domenica pomeriggio allo 
stadio Fortunati, in alter-
nanza a quelle del Pavia 

Calcio maschile. Dando 
uno sguardo oltre il futuro 
prossimo, invece, quali so-
no gli obiettivi del club a 
medio-lungo termine? “In-
nanzitutto creare interesse 
verso il movimento calcisti-
co femminile, che ne ha 
tanto bisogno e che deve 
essere sviluppato il più 
possibile.  Poi, valorizzare 
le giovani calciatrici e crea-
re qui a Pavia un settore 
giovanile-femminile im-
portante. Diciamo che la 
prima squadra è ormai 
strutturata e ha spiccato il 
volo, mentre adesso dob-
biamo concentrarci sulle  
juniores e giovanili”. Quali 
saranno le avversarie della 
nuova stagione? E quando 
partirà il campionato di C? 
“La Coppa Italia prenderà 
il via il 12 settembre, men-
tre per quanto riguarda il 
campionato la composizio-
ne dei gironi non è ancora 
stata ufficializzata, anche 
se molto probabilmente ci 
saranno tre gironi da 18 
squadre: il che significherà 
una stagione molto lunga e 
con trasferte impegnative. 
Sicuramente il Genoa Cal-
cio è un’ottima compagine 
e pure il Pinerolo si sta 
molto rinforzando. C’è da 
dire che adesso i club sono 
tutti in fase di trattative e 
di accorpamenti: c’è chi si 
unisce, chi fa nuovi proget-

ti, ecc.. Noi da questo pun-
to di vista siamo legger-
mente avvantaggiate, in 
quanto abbiamo già la 
squadra pronta”. In un mo-
mento storico in cui il cal-
cio pavese è un po’ in crisi, 
la nuova avventura dell’A-
cademy Pavia femminile 
potrebbe rilanciare lo sport 
pavese in generale?  
“Noi speriamo che rilanci 
lo sport pavese femminile, 
che ne ha tanto bisogno. 
L’Academy può essere una 
bandiera per tutti e voglia-
mo far  conoscere la nostra 
bella città in tutt’Italia. 
L’importante è fare le cose 
in maniera seria e struttu-
rata, dando la possibilità 
alle nostre ragazze di cre-
scere e di evolversi in ma-
niera positiva. Godendo di 
un’ottima posizione strate-
gica, Pavia potrebbe diven-
tare un fulcro, un centro di 
smistamento e di appoggio 

per tutte quelle squadre 
più importanti che ci cir-
condano. In Lombardia ci 
sono tante realtà che pun-
tano sul femminile, mentre 
Pavia è un po’ il fanalino di 
coda, ma abbiamo la fortu-
na di avere uno staff tecni-
co veramente spettacolare, 
composto da ottime perso-
ne; perché al di là dei risul-
tati calcistici, le società 
hanno successo quando le 
persone mettono tanto im-
pegno e tanto affetto.  
Nessuno di noi fa questo 
per professione, tutto il no-
stro tempo libero è concen-
trarci su questa realtà. 
Ben vengano i risultati, sa-
rei ipocrita se dicessi che 
non mi interessa il lato 
sportivo (se si vince siamo 
tutti contenti), ma l’impor-
tante è costruire un am-
biente positivo per tutte le 
calciatrici, sia grandi che 
piccole”. 

BASKET – L’Omnia debutterà 
in Supercoppa l’8 settembre 
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Prime novità per quanto concerne la nuova stagione di 
serie B che l’Omnia Pavia si appresta ad affrontare da 
squadra rinnovata, rinforzata dai recenti acquisti di 
mercato e sicuramente con l’obiettivo di raggiungere la 
promozione in A2. La LNP ha comunicato le date rela-
tive agli incontri di SuperCoppa e di campionato. La 
SuperCoppa, con tabellone di tipo tennistico, partirà 
con otto gironi da otto squadre: i quarti di finale si svol-
geranno tra l’8 e il 12 settembre, le semifinali il 15, 
mentre la gara finale degli otto tabelloni sarà domeni-
ca 19. Le otto vincenti saranno impegnate nella “Final 
Eight”, calendarizzate per i giorni 24, 25 e 26 settem-
bre. Pavia è stata inserita nel gruppo D, insieme a Ber-
gamo, Desio, Bernareggio, Olginate, Juvi Cremona, 
Fiorenzuola e Crema. E sarà proprio nella città crema-
sca che Pavia esordirà nel torneo di pre-season. La ga-
ra secca, valida per il turno successivo, andrà giocata 
sul parquet della meglio classificata della scorsa sta-
gione: per questa ragione il debutto dei biancazzurri è 
in trasferta. La vincente di Crema-Omnia affronterà la 
vincente di Bergamo-Desio. Sono arrivate anche le in-
dicazioni sulle date della stagione regolare, che partirà 
domenica 3 ottobre e si concluderà l’8 maggio. A oggi è 
previsto un unico turno infrasettimanale: mercoledì 8 
dicembre. 

CALCIO FEMMINILE  L’Academy Pavia 
neopromossa in C rivela gli obiettivi

Katiuscia Niscardi, vicepresidente: “Prima squadra ristrutturata, ora un settore giovanile importante”

Sport Pavese
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La sede dell’Associazione Mo-
tonautica di Pavia ha ospitato, 
nei giorni scorsi, l’evento cele-
brativo dedicato al 69° Raid 
Pavia-Venezia (disputatosi do-
menica 6 giugno), con proiezio-
ni di filmati sulla gara e la 
premiazione dei piloti pavesi. 
Presenti alla manifestazione 
l’assessore allo Sport, Pietro 
Trivi, l’assessore ai Servizi So-
ciali, Anna Zucconi, il consi-
gliere regionale Roberto Mura, 
i dirigenti della Motonautica e 
alcuni piloti partecipanti al 
Raid. Nelle immagini una foto 
di gruppo e la premiazione di 
Giorgio Benaglia. 

Alla Motonautica l’evento dedicato al Raid PaviaVenezia

CALCIO  Presentato Omar Albertini, nuovo mister dell’AC Pavia
La formazione di mister  
Daniele Di Blasio parteciperà 
al campionato di calcio  
di Promozione Lombardia 

Zeccone, Callipo 
e Romano nuovi 
acquisti per  
l’Usd Viscontea 
Pavese 
 
Nuovi acquisti per l’Usd 
Viscontea Pavese, che an-
che nella prossima stagio-
ne parteciperà al campio-
nato di calcio di Promozio-
ne Lombardia. Dopo l’ar-
rivo nei giorni scorsi di 
Giacomo Bilello e Andrea 
Milesini, il mister Daniele 
Di Blasio avrà a disposi-
zione anche Christian 
Callipo, classe 2002, pro-
veniente dall’S.C. Caron-
nese S.S.D, compagine 
che milita nel campionato 
di serie D. Callipo nel 
2019 faceva parte della 
Juniores Nazionale e l’an-
no successivo è stato pro-
mosso in prima squadra a 
disposizione di mister 
Gatti. Anche Mattia Ro-
mano, classe 1998, si ag-
giunge alla prima squa-
dra dell’Usd Viscontea 
Pavese: il difensore pro-
viene dall’Asd Calcio Set-
timo, nel campionato di 
Eccellenza; in precedenza 
ha militato nell’Union Vil-
la Cassano, nel Pavia e 
nel Fanfulla. 
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Qualche giorno fa nella sala 
stampa dello Stadio “Pietro 
Fortunati”, il DG Ettore Me-
nicucci ha presentato il nuo-
vo mister che guiderà l’AC 
Pavia 1911 nel campionato 
di Eccellenza 2021/22. Omar 
Albertini (nella foto a sini-
stra), fresco vincitore con 
l’Alcione Milano, si è mo-
strato subito entusiasta del-
la nuova avventura che lo 
aspetta sulla panchina di 
via Alzaia: “Sono parecchi 
anni che il Pavia non ha un 
allenatore pavese. Sono 

emozionato per questa op-
portunità e ringrazio il diret-
tore Menicucci e il presiden-
te Nucera per l’occasione. 
L’obiettivo è creare una 

squadra vincente che possa 
riportare entusiasmo ai tifo-
si”. In occasione della confe-
renza stampa, è stato pre-
sentato anche il primo vero 

acquisto dell’era Albertini: 
direttamente dal San Giu-
liano Milanese è approdato 
sulla sponda del Ticino l’at-
taccante Andrea Zingari. 
“Sicuramente sarà una sta-
gione da protagonista – ha 
commentato la nuova punta 
pavese – sappiamo bene che 
il campionato lo vince una 
sola squadra, ma noi dare-
mo il massimo per cercare di 
essere quella squadra”. Ri-
confermato, dopo i 5 gol rea-
lizzati nel mini-campionato 
2020/21, Emanuele Romani-
ni. Con lui restano azzurri 
anche Giuseppe Bellantoni e 
Luca Bargiggia, mentre dal 

San Giuliano Milanese è ar-
rivato il portiere Elia Boari. 
Nel frattempo la L.N.D. ha 
ufficializzato le date di inizio 
dei campionati di Lega Di-
lettanti. Si parte il 5 settem-
bre con i primi turni della 
Coppa Italia di Eccellenza. Il 
19 settembre avranno inizio 
il campionato d’Eccellenza e 
la Coppa Italia di Promozio-
ne. Il 3 ottobre al via il cam-
pionato di Promozione e il 
campionato Under 19 regio-
nale “A”. Il 17 ottobre avran-
no inizio i campionati di Pri-
ma e di Seconda Categoria, e 
il Campionato Under 19 Re-
gionale “B”.  


